



Sudáfrica: alerta por propagación de la fiebre aftosa

Description

(Pretoria) Ganaderos de la suroriental provincia sudafricana de KwaZulu-Natal pidieron al gobierno nacional medidas adicionales de contención de la fiebre aftosa.

Recientemente el ministro de Agricultura, John Steenhuisen, anunció la ampliación de los límites de las zonas de gestión de la enfermedad luego de reportes de casos en varios distritos de esa provincia, incluyendo uMkhanyakude, Zululand y Amajuba.

Según explicó Celimpilo Mtshali, agricultor de Mtubatuba, en el distrito de Umkhanyakude, el problema que estamos experimentando con la fiebre aftosa es que nuestros negocios están decayendo casi a diario.

Usamos este negocio para alimentar a nuestras familias y enviar a nuestros hijos a estudiar, pero ahora enfrentamos grandes dificultades porque no hacemos otras cosas, se lamenta el granjero.

En declaraciones a la prensa reclamó que el gobierno construya un tanque de inmersión –para el proceso de esterilización de la leche con el empleo de agua hirviente-.

AL respecto, Thembeni KaMadlopha Mthethwa, directivo provincial de Agricultura y Desarrollo Rural de KwaZulu-Natal, aseguró desconocer que en algunas áreas concretas se carecía de ese dispositivo a pesar de encontrarse en zonas priorizadas.

KwaZulu-Natal se ha visto particularmente afectada por repetidos brotes que comenzaron en 2021.

El gobierno provincial ha confirmado casos en zonas como Mtubatuba, Vryheid y Newcastle, así como en algunas reservas privadas de caza. Los búfalos salvajes (*Syncerus caffer*) siguen siendo los principales portadores de la enfermedad.

Hace pocos días las autoridades sanitarias veterinarias recomendaron a los agricultores de la provincia que solicitaran un permiso a un veterinario estatal para transportar ganado entre las zonas afectadas.

El Maipo/PL

Imagen: portalveterinaria.com

Date Created

Marzo 2025